



gar weit entfernt war, hörte die Kanonade und eilte herbey. Das Gefecht dauerte bis 8 Uhr. Man weiß nicht gewiß, wer den Sieg davon trug, nach schwedischen Berichten wurden 2 russische Schiffe so sehr beschädigt, daß man sie vermittelst anderer Fahrzeuge fortziehn mußte, und die Schweden behaupteten den Platz. Nach russischen aber mußten sich die Schweden zurück ziehn. So viel kann man mit Gewißheit sagen, daß das Treffen nichts entschieden hat. Die schwedische Flotte bestand aus 21 Linienschiffen und 12 Fregatten, die russische aus 18 und 6 Fregatten. Man will wissen, die schwedische Flotte sey wieder in Carlskrona eingelaufen, und die Russen hielten diesen Hafen eingeschlossen. — An dem Tage, wo der König von England das Parlament auseinander gehen ließ, war noch keine Antwort aus Spanien angekommen. Dieß sagte der König selbst in einer Rede, die er an die Mitglieder des Parlaments hielt. Er versicherte aber auch, daß er fortfahre, so viel zur Erhaltung des Friedens zu thun, als thunlich wäre.

Frankreich. Die feyerlichen Verschwörungen oder Konföderationen geben dem auswärtigen Zuschauer jetzt ein rührendes Schauspiel. In einzelnen Provinzen ist sie schon geschehn, namentlich in frans

zösisch.